
         Das Gleichgewicht 

„Zwischen den Ufern von Freude und  
Leid fliesst der Fluss des Lebens.  
Nur wenn der Geist nicht mit dem Fluss  
fliesst, sondern an den Ufern festhängt,  
gibt es Probleme.“  BG 

Es klingt krass, fremd - aber nicht falsch: 
Im "Festhängen" rekrutiert sich  
zunehmend unser Weltbild, unsere Welt.  
Ichgemacht: größer, schöner, besser, 
sogar heiler und gesünder.


